

令和2年3月4日

練馬区立大泉第二中学校関係者の皆様

練馬区立大泉第二中学校
校長 関 基 雄

令和元年度 合唱コンクールの中止と卒業式の実施について

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、練馬区教育委員会から全区立小中学校に、3月2日（月）から3月25日（水）まで「臨時休校の指示」とともに、「令和元年度練馬区立学校における卒業式の実施」について、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための参列者の制限や時間短縮のための内容の縮減・削減等に関する通知がありました。

上記通知により、3月7日（土）に予定していた合唱コンクールを中止いたします。また3月19日（木）に予定している卒業式では、参加者について、「卒業生、教職員、式に関係する在校生、保護者のみの参加とし、来賓の参加はご遠慮いただくこと」とされております。

つきましては、誠に残念ではありますが、学校関係者の皆様の今年度の卒業式への参加をご遠慮いただくこととなりました。皆様方におかれましては、新型コロナウイルスの感染症拡大防止のための緊急的かつ必要不可欠な措置として、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

なお、入学式も卒業式に準じた対応を取ることとされており、現時点では入学式への参加もご遠慮いただく予定ですが、状況の変化により変更が生じる場合があります。その際は改めてお知らせいたします。

【問合せ先】

練馬区立大泉第二中学校
副校長 櫻 井 弘
電話03-3922-0165